

BV Konstanz trifft sich in Engen zur Bezirksverbandssitzung

25.07.2022

Polizeipräsident Hubert Wörner, fast der gesamte ÖPR-Vorstand des PP Konstanz und BDK-Landesvorsitzender Steffen Mayer als Gäste und Gesprächspartner vor Ort.

Der stellvertretende Landesvorsitzende und BV-Vorsitzende PP Konstanz Rainer Rösch hatte am 21.07.2022 in den Bären in Engen-Welschingen eingeladen; einige Mitglieder ließen sich die Sitzung nicht entgehen. Im internen Teil nahm Kollege Rösch mehrere Ehrungen für die BDK-Mitgliedschaft vor. Daneben wurde im Rahmen von Nachwahlen Jessica Bruttel zur neuen Stellvertretenden Vorsitzenden im BV Konstanz gewählt, Armin Mayer übernahm nach Wahl das Amt des Kassier. Allen neu gewählten Funktionär:innen wünschen wir an dieser Stelle alles Gute und dem BV Konstanz im Übrigen weiterhin eine glückliche Hand. Voller Stolz durfte BV-Vorsitzender Rösch von einem guten Mitgliederzuwachs im BV Konstanz berichten, an dem Elmar Forn nicht ganz unschuldig ist. Auch dafür unser herzlicher Dank!

Die Fragestunde des offenen Teils nutzten dann die Mitglieder um beispielsweise PP Wörner die Frage nach Teilzeitregelungen im Präsidium oder der Einrichtung von Kindertagesstätten zu stellen. Landesvorsitzender Mayer fasste kurz die Vorhaben im Bereich des 4-Säulenmodells zusammen und nannte einzelne Gedanken des BDK BW zu diesem Vorhaben, beispielsweise die Notwendigkeit einer Anpassung der Dienstpostenbündelung von A10-A12. Diese ist von jeher eine Forderung des BDK gewesen und ergibt nunmehr, mit Wegfall von A9, noch mehr Sinn. Wichtig zudem die Anhebung von Stellen im gehobenen Dienst als flankierende Maßnahmen zu den Maßnahmen im mittleren Dienst. Aber das dürfte ein politisch dickeres Brett sein, das gebohrt werden muss. Das Gesetzesvorhaben orientiert sich am unteren Rahmen und den gerichtlichen Vorgaben.

Im Anschluss blieb Raum und Zeit für Tischgespräche, ein Abendessen und Getränke auf der Terrasse und einen schönen Ausklang des Abends.